
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Nämets nit z’schwär! 

 

«Man soll die Dinge so nehmen, 
wie sie kommen. 

Aber man soll sich auch dafür einsetzen, 
dass die Dinge so kommen, 

wie man sie nehmen möchte.» 
(Curt Goetz) 

 

„Nämets nit z’schwär!“ 

so pflegte H.H. Stefan Schnyder selig zu sagen. 

 

Nimm Dir vor 

das Lebensschicksal nicht zu schwer zu nehmen 

und alles dafür zu tun, 

dass auch andere es nicht schwerer nehmen müssen, 

weil Du ihnen keine zusätzlichen Lasten aufbürdest. 

Danke dafür! 

 


